

UNICAJA-TENERIFE LA REVANCHA INFINITA VALE UNA FINAL DE COPA

Ibon Navarro prevé una batalla táctica que ganará el que logre imponer su estilo en este ya duelo clásico **P34**



PARTIDO CLAVE EL MÁLAGA, A GANAR EN CASA DEL COLISTA **P28**



La estación María Zambrano de Málaga comienza ya a dar síntomas de saturación

Algunos trenes regionales estacionan a gran distancia del vestíbulo para dejar espacio a los convoyes más largos

Ya se han detectado los primeros signos evidentes de la saturación que afectan a la estación María Zambrano, que da síntomas de que se está quedando pequeña

para una demanda de trenes cada vez mayor –se ha multiplicado el número de operadores y de trenes de alta velocidad–. A los pasajeros les choca que se estacione

lejos del vestíbulo, cuando delante no se ve ningún tren. La razón es que estos carriles disponen de unos cambios de vía, llamados breteles en el lenguaje técnico,

que es un tipo de travesía en forma de cruz de San Andrés que permite enlazar dos vías paralelas en ambos sentidos en un espacio reducido. **P2**

Lo que hay detrás de una consulta de cáncer infantil

Testimonios Las profesionales sanitarias del Materno de Málaga narran historias cuyo diagnóstico es difícil de digerir

En el Hospital Materno Infantil de Málaga se diagnosticaron en 2024 un total de 17 pacientes con leucemias agudas; 19 se sometieron a trasplante de progenitores hematopoyéticos; y 51 tumores sólidos fueron registrados. En 2023 cifraban en 81 los casos de cáncer

infantil, de los que 16 de ellos eran leucemias. Detrás de esos fríos y dolorosos números hay personas tanto a un lado, los niños, como a otro de la consulta, las profesionales sanitarias que cuentan sus historias en el Día Internacional del Cáncer Infantil. **P8**

Más de la mitad de los visitantes del Caminito del Rey son extranjeros

Los turistas proceden sobre todo de Reino Unido, Francia y Alemania

Desde su reapertura el 28 de marzo de 2015, el Caminito del Rey ha recibido casi tres millones de visitantes (2.911.126). El 52% de quienes han recorrido las pasarelas del Desfiladero de los Gaitanes son extranjeros. **P10**

MÁS TEMAS

Montero resiste el envite de Díaz y reclama a sus socios de gobierno que no se apunten al discurso del «vaciamiento fiscal» **P20**

Dcoop logra una facturación récord al alcanzar los 1.554 millones **P3**

El emblemático hotel Los Monteros reabrirá el 25 de febrero bajo la marca de lujo americana Kimpton **P11**

Europa promete una respuesta «inmediata y firme» a la guerra arancelaria de Trump **P26**



El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, le hizo entrega a Fosforito del Título de Hijo Adoptivo.

MIGUE FERNÁNDEZ

Reconocimiento de Málaga a Fosforito

«Nunca imaginé que este viejo cantaor iba a ser adoptado por una madre tan hermosa: Málaga», afirmó Antonio Fernández 'Fosforito' al recibir la Medalla de la Ciudad y el Título de Hijo Adoptivo. **P38**